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ISTITUTO COMPRENSIVO N.2 AL TE 
VERBALE N. 0( DEL CONSIGLIO DI ISTITUTO 2° AGGIORNAMENTO 

DELIBERA N. 14 
L'anno 2008 addi 14 del mese di MAGGIO alle ore 18.30 in Montecchio Maggiore nella sede 
dell'lstituto Comprensivo n° 2 Alte si e riunito ii Consiglio di lstituto per deliberare sul seguente 
ordine del giorno, sono intervenuti i Signori: 
CRACCO SERGIO 
CENTOMO ANTONELLA 
HUDA MUHAMMAD NAZ MUL 
DEL SALE DAVIDE 
DANZO ALBERTO 
SCHIAVO! ROBERTA 
ROSSITTO CAROLINE 
CECCONATO VERONICA 
ROMOLI MARIKA 
SCHIAVO MARTA 
FERRARESE GIULIANA 
CHIARELLO FIORENZA 
MAFFEI FIORENZA 
TIBALDO MARIA GRAZIA 
PALLA MARCO 
TAROZZO ROBERTO 
FEL TRE FRANCA 

DIRIGENTE SCOLASTICO 
PRES I DENTE 
GENITORE 
GENITORE 
GENITORE 
GENITORE 
GENITORE 
GENITORE 
GENITORE 
INSEGNANTE 
INSEGNANTE 
INSEGNANTE 
NSEGNANTE 
INSEGNANTE 
INSEGNANTE 
PERSONALE NON DOCENTE 
PERSONALE NON DOCENTE 

Assenti giustificati: CHIARELLO, FERRARESE, ROMOLI 

E' presente come auditrice la prof. Valente Antonietta 

Riconosciuta la validita della riunione, si passa alla discussione del seguente 

ORDINE DEL GIORNO 

1) APPROVAZIONE REGOLAMENTO USO LOCALI 

Si approva la stesura definitiva del regolamento (allegati verbale n.4 del 24.04.2008, 
aggiornamento dell' 8.05.2008 e aggiornamento del 14.05.2008) 

DELIBERA N. 14 
LA SEGRETARIA 
Stefania Suppo 

IL PRESIDENTE 
Antonella Centomo 

Per copia conforme 
Data 16.05.2008 

IL D.S.G.A. 
~~~lo 

IL DIRIGENTE SCOLASTICO 
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3. Richieste utilizzo locali (criteri per l'accettazione) 
Il D.S. legge le richieste pervenute all'I.C. 2 per l'utilizzo di locali dei vari plessi da parte di enti 
esterni, le richieste sono sei, nell'ordine: 
1. II Consigliere comunale Cortivo richiede spazi esterni della Marco Polo per ospitare i 
partecipanti dei Campionati italiani di pattinaggio su pista 
2. Ufficio Scuola del Comune di Montecchio Maggiore richiede aule della Don Milani per i centri 
estivi 
3. L 'Insegnante Mara Peripoli richiede aule della Don Milani per City Camp, corso intensive di 
lingua inglese i n 4, Associazione genitori Cresciamo insieme e la Cooperativa Piano infinite richiedono aule della 
Marco Polo per laboratori espressivi · \ 
5. II Comitato genitori richiede aule della Zanella per Summerschool 
6. II Comune di Montecchio Maggiore, settore Servizi alla popolazione, richiede aule della scuola 
Zanella per scuola di lingua Bangla 

II D.S. legge il verbale dell'ultima riunione della Giunta del Consiglio d'Istituto dal quale, tra le 
altre cose, emerge la difficolta di conciliare le due richieste di utilizzo del plesso Don Milani; la 
Giunta ha espresso parere favorevole ad entrambe in 'attesa del sopralluogo per il City Camp . 
II Signor Del Sale propone di stilare dei criteri per I'utilizzo dei locali scolastici da parte di esterni 
e distribuisce fotocopia di una bozza di Regolamento. 
II D.S spiega che, oltre ad un eventuale regolamento d'Istituto, sono in vigore norme tra le quali la 
626/94 sulla Sicurezza sui luoghi di lavoro, il D.M. 382/98 sulla Sicurezza negli Istituti di 
istruzione ed educazione, il D.M. 388/2003 recante disposizioni sul pronto soccorso aziendale e 
leggi recenti sull' obbligo di concedere gli spazi scolastici al territorio. 
II Consiglio d'Istituto puo adottare nonne per regolamentare gli usi extracurricolari dei locali 
scolastici, chiarendo: . 

o priorita dei soggetti richiedenti 
o titolarita dei richiedenti 
o durata e tempo dell'utilizzo degli spazi 
o modalita d'uso 
o le responsabilita riguardo a sicurezza, igiene, custodia 
o i servizi di vigilanza 

0 
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L'insegnante Maffei propane di privilegiare un docente responsabile dei progetti e dei laboratori. 
L'insegnante Chiarello ricorda che la seduta si chiudera alle ore 20.00 e sara impossibile procedere 
alla lettura del · regolamento proposto ritrl~e.:tido nei tempi stabiliti, il Signor Del Sale propane 
quindi una lettura indiVic:h,taj.¢·;4~1':.~~·&gl~~fi:!!O 4~·1w proposto e poi sara i1 D.S a ·vaiutarne la 
validita e la corrispondenza cqni¢t$f~tlr~J~:tg~~ 
II Signor Danzo chiede che ~tn:¢p):>V~q'f,i;~§i~;!~~gy,ta)i chiarisca che bisogna privilegiare attivita che 
coinvolgano la seuola ~ l~P9It9}~f · · · · )ll~µ:tuto. · 
Il D.S. allora legge i pt.qg~ijf ·· ·.······ '.~t:{t1 chiara la loro natura, per quanto riguarda la . 
richiesta n. 2 ·. ·~ gf~ ·~l~\ij,.. ·· ggp alla Don Milani poiche i bambini che 
frequenteranno i ce:tltri ~§tiyl)' )$i:l:l:'anno circa 70-80, con utilizzo della mensa. 

. . . ! .:: -'~ , ,;, . 



Le responsabili del progetto n. 3 invece, dopo il sopralluogo, hanno preferito un'altra sistemazione 
per il City Camp. 

Per quanto riguarda il progetto n. 4 la richiesta riguarda l'utilizzo di spazi della Marco Polo solo di 
mattina, nel mese di luglio; non ci sono problemi tecnici. La Presidente Centomo chiarisce che 
saranno attivati laboratori di tipo espressivo, seguiti da educatori del Piano Infinito. 
Il Signor Del Sale esprime l'opinione che sia prematuro parlare della validita dei progetti prima che 
venga approvato il Regolamento; la Presidente Centomo risponde che e comunque utile conoscere 
la natura dei progetti presentati. 
Il D.S. prosegue nelle lettura di tutte le richieste pervenute, 
A lettura conclusa l'insegnante Palla esprime l'opinione che tutti i progetti presentati sembrano 
richieste pertinenti. 
Sorgato propane una veloce lettura del regolamento, la Signora Rossitto chiede se non esiste un 
precedente regolamento d'Istituto per regolamentare la materia in questione, il D.S. risponde che 
esiste un Regolamento del 2004, quando i1 Comprensivo era ancora Direzione Didattica. Fino ad 
ora la concessione di locali a terzi e stata fatta in base alla normativa vigente e al Regolamento del 
2004. 
Centomo invita Del Sale ad una lettura del regolamento, inizia la lettura ma, considerati i tempi 

· stretti, Chiarello insiste nel rinviare e propane una lettura in<li¾iduale, in seguito alla quale ognuno 
potra proporre appunti e modifiche al prossimo Consiglio d'Istituto. I presenti sono d'accordo e 
concordano comunque sulla necessita di dare al piu presto una risposta alle richieste. 
La Presidente Centomo chiede delucidazioni sulla titolarita del progetto Summer School e vuole 
che venga verbalizzato di essere stata zittita al Comitato Genitori dalla Signora Rossitto, dove aveva 
richiesto le medesime informazioni. La Signora Rossitto risponde che alla riunione del Comitato 
Genitori non le era stato permesso di spiegare per esteso il progetto. ·. 
Il signor Del Sale esprime l'imbarazzo provato in Giunta nel tentativo di conciliare le richieste di 
utilizzo dei Iocali scolastici da parte delle varie associazioni e le esigenze del personale scolastico, 
ritiene opportuno approvare quanta prima il regolamento ; inoltre se ci sono problemi all'intemo 
del Comitato genitori e in quella sede che vanno affrontati e risolti. 
La signora Schiavoi afferma di provare imbarazzo nei confronti della maestra Stefania Carlotta per 
la mancata realizzazione del City Camp nei locali del Comprensivo 2. 
A questo punto il D. S. legge la richiesta n.5 riguardante appunto la Summer School da attuarsi nei 
locali della Zanella; la signora Rossitto interviene per precisare che l'idea di questo progetto e 
venuta in seguito alla notizia che i1 City Camp non aveva i requisiti e, per non lasciare i1 
Comprensivo n.2 privo di attivita estive in lingua inglese, si e pensato di introdurle, collegandosi al 
progetto Scuole Aperte. 
TI D.S. legge per ultima la richiesta relativa alla scuola estiva di lingua Bangla per bambini presso la 
scuola Zanella. 
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0 Verbale n. 4 del Consiglio cl'Istituto dell'8 Maggio 2008 
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AUe ore 18 del giorno 8 Maggio 2008 si sono riuniti presso la sede della scuola Zanella i 
componenti del Consiglio d'Istituto, la Presidente Prof.ssa Antonella Centomo, il Dirigente clel 
Coi11prensivo 2 Prof Sergio Cracco . 
E' inoltre presente come uditrice la professoressa Antonietta Valente, vicario. 
Presenti: Huda, Del Sale; Danzo, Schiavoi, Rossitto, Sorgato, Suppo, Ferrarese, Chiarello, Maffei, 
Tibaldo. · 
Risultano assenti i seguenti membri del Consiglio d'Istituto: Palla, Schiavo. 

Ordine del giomo: 
./ ( Approvazione regolamento uso locali . 
./ 2. Concessione uso locali 
./ 3. "Nido Integrato" presso scuola dell'infanzia Piaget. 
./ 4 Varie ed eventuali. 

In apertura di seduta il presidente chiede l'inserimento di tln nuovo punto all'ordine del giomo, 
riguardante l'autorizzazione di un Nido Integrato nei localidella Scuola dell'infanzia Piaget, in 
quanta la domanda da parte dell'Ente locale e pervenuta dopo. la stesura del precedente ordine del 
giomo. 

( 

Si inizia con la lettura del verbale della seduta del 24 Aprile da parte della verbalizzatrice, Prof.ssa 
Stefania Suppo, il quale viene approvato con le modifiche proposte dalla signora Schiavoi (punto 
1), dal D.S Cracco e dai Signori Del Sale, Danzo e Maffei (punto 3). 

Approvazione regolamento uso locali 
Viene ripresa la bozza del regolamento, dato in fotocopia ad ogni consigliere nella precedente 
seduta, e dopo la lettura individuale vengono espresse le seguenti osservazioni: 
la professoressa Chiarello commenta l' art. 2 al punto 4, secondo lei non c'e riferimento al 

. personale ATA, inoltre presenta osservazioni sugli art. 5 e 9; nel plesso Marco Polo nel mese di 
luglio vengono effettuate attivita di pulizia straordinaria quindi sara opportuno che le attivita estive 
non vadano a interferire coi lavori del personale AT A. 
Il signor Del Sale legge l'art. 5 nel quale vengono citate le attivita di pulizia straordinaria; e 
opportuno che il D.S. fissi in anticipo periodi in cui la scuola non puo essere a.disposizione perche 
il personale e impegnato nelle pulizie. . 

· H signor Tarozzo, personale ATA, precisa che il lavoro di pulizia estivo viene fatto in team, usando 
appositi macchinari, preferibilmente nelle prime ore del mattino, a causa del caldo. 
II Presidente Centomo aggiunge che la pulizia profonda puo comunque essere compatibile con le 
attivita estive nei plessi e, 4fl. quanto emerge dalle richieste pervenute, saranno presenti anche ditte 
di pulizia esteme. · · · · · · ·· · · 
I consiglieri signori Rossitto e Danza chiedono rispettivamente chiarimenti su alcuni termini degli 
art. 8 e art. 3, ii D.S. rispoµtie cliiarenqo gli atl:i¢c>li. · 
L'insegnante Maffei prqpRfi(f '.tnooi,fiqpr~·~ij~imi~~ fti seguenti articoli: art. 3, art. 6, ar,t. 7. art. 8, 
inoltre suggerisce di aggfµµget~ µtj_µJte:q6±¢ ~t~ijl9, il m l:~, rigimrd;;mte la sicurezza (in allegato ). 
Dope l'interve,µt~ ~t&@f#¥tr,{;~~*§.t$M:~B;,~i~Yr~tc.l~~1~w1~.~tffe.r~H?:lt]f.f1 attivita istituzionali e nm~ 
istituzionali, sulla nqrma~v~:j~( ·· £l{i~W>'~i.9:~,~~~ ::e sulle responsabilita in caso di eventuali 
incidenti, il D.S. ri1Jc14i~.¢e .gp~',,f ·. ·. ,*1,$i~\Jii~f}!.laj~ tb sempre del Dirigente scolastico. 

·. ,;f1:J.}\t?fa}7!:%u\~.{}i.i .... 
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Verbale n. 4 clel Consiglio d'Istituto del 14 Maggio 2008 (2° aggiornamento) 

Alle ore 18.30 clel giomo 14 Maggio 2008 si sono riuniti presso la sede della scuola Zanella i 
componenti del Consiglio d'Istituto, la Presidente Prof.ssa Antonella Centomo, il Dirigente del 
Comprensivo 2 Prof. Sergio Cracco . 
E' inoltre presente come uditrice la professoressa Antonietta Valente, vicario. 
Presenti: Huda, Del Sale, Danzo, Schiavoi, Rossitto, Sorgato, Suppo, Maffei, Tibaldo, Palla, 
Schiavo, Tarozzo, Feltre. 
Risultano assenti i seguenti membri del Consiglio d'Istituto: Chiarello, Ferrarese, Romoli. 

n Ordine del giomo: 
../ 1. Approvazione regolamento uso locali . 
../ 2. Concessione uso locali 

1. Approvazione Regolamento uso locali 
\ 

Si inizia con la Iettura, da parte dell'insegnante Maffei, delle\modifiche al Regolamento e dei punti 
salienti dello stesso, in particolare gli articoli n. 3 en. 8, 
La Presidente Centomo chiede un'ulteriore approvazione dopo questa lettura. 
Il Regolamento viene approvato all'unanimita, 

·n 


